

3. Inauguración y bienvenida por Don Pascual Genovés, Presidente de la Demarcación en Valencia del Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunidad Valenciana.

La Demarcación de Valencia en definitiva lo único que hace es recoger el testigo y el CSI a través de la responsable de la Biblioteca, Amparo Alfranca, y sobre todo de Josefina, que lleva ya muchos años con nosotros os ha convocado y me parece que lo mínimo que podía hacer la Junta es atenderos y daros la bienvenida.

A mí lo que me gustaría apuntar en el aspecto práctico, aunque el tema de las Bibliotecas no sea mi especialidad, es una cuestión que me llama la atención y me gustaría poner sobre la mesa, aunque me han dicho que la vais a tocar y digamos que está de moda, es el tema de utilizar las facilidades informáticas en las Bibliotecas. En Valencia en estos momentos estamos metidos en un problema informático bastante importante no solo para la Biblioteca sino para muchísimas más cosas, para que por vía modem conecten los estudios de los colegiados para poder tener la información que se dispone en el Colegio. En lo que respecta a la Biblioteca saber donde están los documentos y saber de lo que se dispone.

A mí me gustaría que los bibliotecarios que dependen de Colegios de Arquitectos, y también de la administración, por su facilidad de conectar con las Juntas de Gobierno de sus respectivos Colegios los presionaran lo suficiente para que los Colegios se pusieran de acuerdo. A mí me parecería muy bien que desde la Biblioteca de Valencia se exigiera a su directiva, pero se exigiera con propuestas concretas de integración, qué cosas podríamos hacer con otros Colegios. A mí me parece una soberana tontería que aquí se esté haciendo el vaciado de una revista y lo mismo se esté haciendo en Madrid, Cataluña o Andalucía. Yo creo que hay toda una serie de temática básica a nivel nacional que si lo hiciera uno y lo pasara a los demás, a todo el mundo nos resultaría muchísimo más barato, y la cuestión de precios cada día es más importante, y sobre todo tener disponible una red común, que hace unos años era muy difícil pero hoy en día todo el mundo sabe que hay líneas telefónicas pagando o sin pagar y que cada día son más baratas. Hace unos años conectar por x 25 era caro. Hoy conectamos vía teléfono con EEUU y nos transmiten toda la información. Parece mentira que a pesar de ocupar los Colegios toda la geografía del Estado a veces para encontrar Josefina un papel se vuelva loca, pero a lo mejor gracias a que existen unos contactos personales lo localiza o ustedes localizan aquí otra cuestión.

Yo les invito a que por favor, presionen todo lo que puedan y que nos cuenten como se podría hacer. Me estaba comentando Josefina que esto es un poco difícil porque cada uno tiene su sistema informático. Perdón, no me lo creo y digo que no me lo creo por una sencilla razón, porque el problema es tener la mentalidad de querer informatizar las cosas. Es fundamental tener eso claro, pues la informática va a una velocidad que lo que hoy consideramos moderno, se queda obsoleto al cabo de unos meses. Si existen esas bases, convertir, adaptar hacer conversiones es muy sencillo. Nosotros estamos haciendo toda la reconversión de este Colegio en los dos últimos meses. Lo que hace un año era muy complejo, convertir toda una serie de

contabilidades, hoy cuesta unas horas. El procesamiento de datos hoy no es difícil. Es más bien que ustedes consigan que sus correspondientes Juntas tengan la voluntad política de ponernos de acuerdo y por mi parte cuenten con todo el apoyo.

Aprovechando que hay bibliotecarios de la Generalitat Valenciana quisiera poner a su disposición esta Biblioteca que parece que es bastante buena y lo mismo deseo por parte de ellos, que pudieran acceder, y nosotros también a la suya, sin ningún tipo de problema y ver si hay que hablar de normalización.

Y a todos decirles que cualquier cosa que necesiten el Colegio está a su disposición. Las personas que han organizado estas Jornadas sabrán mejor la colaboración que se podría prestar.

Espero que estos días estén bien aquí.

A continuación en nombre de los antiguos alumnos de la Escuela de Arquitectura de Barcelona, anteriores a 1972, se da la bienvenida con un ramo de rosas a Montserrat Roca, la bibliotecaria de la Escuela cuando ellos estudiaban y a la que recuerdan con cariño.

Montserrat Roca en respuesta a Pascual Genovés dijo que para informatizar hay que tener muy clara la voluntad de informar, si no raramente el bibliotecario luchará por querer informatizar. Lo más importante es querer informar. Agradeció la bienvenida de sus antiguos alumnos, el grupo de valencianos, algunos de los cuales recuerda.

Amparo Alfranca también dió la bienvenida a los bibliotecarios deseando que su estancia fuera muy fructífera.